



Panistas quieren evitar fast track

Para evitar otro albazo en la reforma a la Ley Minera, el PAN en el Senado abogó por consultar a expertos.

PAN quiere a expertos en litio

Esta misma semana, el Senado aprobará la reforma a la Ley Minera, para que sea una realidad que la exploración y explotación del litio sean exclusivas de la Nación, sin la intervención alguna de privados, anunció el coordinador de los senadores de Morena, Ricardo Monreal.

"Es tan clara la iniciativa, que no amerita por parte nuestra, ninguna deliberación. Morena está convencido, la mayoría está convencida: Morena, compañeros del PT, del Verde y del PES", sostuvo.

Sin embargo, la vicecoordinadora de los senadores del PAN, Kenia López Rabadán, consideró que el Senado debería convocar a diversos expertos para que hablen sobre los impactos de esta reforma, ya avalada por la Cámara de Diputados.

"Es necesario analizar artículo por artículo por expertos. Hacerlo distinto y aprobar un albazo sería una vergüenza. Ojalá y haya altura de mira", consideró la senadora.

— Leticia Robles de la Rosa